

La Conmebol déclare le Chapecoense gagnant de la Coupe Sud-américaine de football



La Havane, 6 déc. (RHC).- La Conmebol, la Confédération sud-américaine de Football, a octroyé la Coupe 2016 au Club brésilien Chapecoense, dont les joueurs ont péri dans un accident d'avion, la semaine dernière.

L'Atlético National de la Colombie, qui devait disputer la finale de la Coupe avec le Chapecoense à Medellin, avait demandé à la Conmebol d'octroyer le titre au Chapecoense. Mais jusqu'à présent, il n'y avait pas eu de réponse.

La Conmebol a décidé d'octroyer à l'Atlético National, un Prix extraordinaire : Centenaire Conmebol du Fair Play.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/114595-la-conmebol-declare-le-chapecoense-gagnant-de-la-coupe-sud-americaine-de-football>



Radio Habana Cuba